

## **Wäschetrockner:** **Neuer Antriebsriemen ist nach kurzer Zeit wieder defekt**

Wenn der Riemen bei einem Wäschetrockner gerissen ist, sollte vor dem erneuern unbedingt geprüft werden ob die Trommel leichtgängig läuft. Oft sind die Gleitlager an der Trommelvorderseite bereits so verschlissen, dass die Trommel zu schwer läuft. Dies hat zur Folge, dass der Riemen nicht reißt sondern an der Motorwelle durchscheuert. Betrachtet man zuerst die „Rissstelle“ kann man anhand des Bildes schon eindeutig erkennen ob der Riemen durchgescheuert wurde und ob es Sinn macht den Riemen einzeln zu tauschen.

Ein normaler „verschlissener“ Riemen ist in der Regel brüchig. Leichtes Knicken des Riemens zeigt dann bereits erste kleine Risse. Die Rissstellen die gerade abgetrennt oder faserig eingerissen.

Ein durchgescheuerter Riemen hat an der Rissstelle einseitig die Form der Motorwelle angenommen und die Innenfläche (Rippen) sehen aus wie geschmolzen.

